

Congreso Futuro en Aysén: ¿Qué humanidad queremos ser?

Coyhaique- Bajo el lema ¿Qué humanidad queremos ser?, Congreso Futuro nuevamente promete abrir el debate en la región de Aysén.

La plataforma de divulgación gratuita de ciencia, artes y conocimientos más importante de Latinoamérica, que desde el 2011 ha traído expositores de talla mundial a Chile, confirmó la fecha para su novena versión en la región de Aysén.

Este viernes 17 de enero, desde las nueve de la mañana, en el Centro Cultural Coyhaique, Congreso Futuro aterriza en la región con dos expositores. A la vez, la organización regional ha preparado dos paneles encargados de ampliar los temas que trae cada uno de los invitados, dándoles una bajada local e invitando al público presente y a quienes estén conectados a través de las plataformas digitales, para que participen con sus dudas e inquietudes.

Por un lado, Juan Luis Manfredi, quien es profesor titular de Periodismo y Estudios Internacionales en la Universidad de Castilla-La Mancha y referente en temas como diplomacia pública y propaganda, relaciones internacionales y comunicación y liderazgo político, entre otras áreas, llegará con su charla “Los problemas políticos y sociales no son una novedad”, invitando a reflexionar sobre qué podemos aprender de las lecciones del pasado que creemos olvidadas, proponiendo usar la experiencia para tomar decisiones informadas en un mundo de cambio y tensión.

Por otro lado, Marcelo Kogan, Bioquímico y Farmacéutico de la Universidad de Buenos Aires

y Doctor en Química Orgánica, quien también es profesor en el Departamento de Farmacología y Toxicología y Director de Desarrollo Académico de la Facultad de Ciencias Químicas y Farmacéuticas de la Universidad de Chile, trae su charla “Descifrando microinteracciones”, donde aborda la nanomedicina, para, por ejemplo, entender cómo sabe un medicamento dónde tienen que actuar y si se puede disminuir la dosis y aumentar la efectividad en los tratamientos por enfermedades crónicas.

La senadora de Aysén, Ximena Órdenes Neira, extendió una invitación a la cita y destacó la participación de los dos exponentes con impacto mundial que trae esta versión.

“Los quiero invitar, este viernes 17, a las nueve de la mañana, en el Centro Cultural Coyhaique”, indicó la representante aisenina a través de sus redes sociales. “Con entrada gratuita, a esta plataforma de divulgación científica que ya tiene su novena versión en la región de Aysén”, finalizó, destacando la participación de ambos exponentes.

De igual forma, ya han extendido una invitación a participar de este evento gratuito, ambos expositores y también representantes tanto del CIEP, como de la Universidad de Aysén, quienes forman parte de la organización de Congreso Futuro en Aysén, como parte de la invitación abierta y de la promoción digital que trae este evento.

“Es bien importante participar”, indicó Gerard Olivar, director ejecutivo del Centro de Investigación en Ecosistemas de la Patagonia, señalando que “si queréis saber qué es lo que

nos depara el futuro, venid a Congreso Futuro”. Olivar cerró con una invitación abierta a toda la comunidad aisenina. De igual modo, Juan Pablo Prieto, administrador provisional de la Universidad de Aysén, invitó al evento destacando el despliegue de grandes exponentes a lo largo país.

“Nuevamente tenemos en Aysén, en la ciudad de Coyhaique, el Congreso Futuro. Un congreso mundial con las mentes más brillantes del mundo, que se despliegan por todo el país para conversar y mostrarnos lo que viene en el futuro”, añadió, recordando que “este año se trata de qué humanidad queremos ser”. “Ante toda la disrupción tecnológica y la inteligencia artificial, cómo los humanos nos vamos a desempeñar en este nuevo mundo”, reflexionó Prieto con la pregunta y lema de esta versión 2025 del Congreso Futuro.